

Sehr geehrte Eltern!

Wie Sie aus den Informationen des Ministeriums entnommen haben, wird am Montag 16. März und Dienstag 17. März noch Unterricht stattfinden und ab Mittwoch die Betreuung eingerichtet. Auch die Kinder der Unterstufe dürfen schon ab Montag entschuldigt zuhause bleiben, wenn Sie eine Betreuung einrichten können. Ich kann Ihnen die an mich herangetragene Befürchtung nehmen, dass Ihr Kind in diesen zwei Tagen wesentliche Inhalte versäumen wird. Wir werden uns in dieser Zeit sicher bemühen, das richtige Augenmaß zu finden.

Wir werden abhängig von der Anzahl der am Montag und Dienstag anwesenden Schüler*innen die Situation jeweils in der Früh beurteilen und die Unterrichtsgestaltung (z.B. Supplierungen, Zusammenlegungen) anpassen.

Ihr Kind hat bestimmt schon sehr viele Lernunterlagen und Lernmaterialien bekommen und ich möchte Sie bitten, darauf zu achten, dem Kind auch einen zeitlichen Rahmen vorzugeben (der Stundenplan kann dabei als zeitliches Maß herangezogen werden).

Ich möchte Sie auch noch über die offizielle Meldung des Ministeriums informieren, dass Übungen und Arbeitsmaterialien, die in dieser Phase des Fernunterrichts bearbeitet und erarbeitet werden, in die Mitarbeitsnote einfließen.

Diese Zeit erfordert den besonderen Zusammenhalt und die Zusammenarbeit von Eltern und Schule. Ich danke Ihnen sehr herzlich für Ihre Bereitschaft zur Mitarbeit und versichere Ihnen, dass wir auch von unserer Seite im Sinne der Kinder unser Bestes geben.

Dir. Mag. Gerald Bachmayr, e.h.